



ПУБЛИЧНОЕ АКЦИОНЕРНОЕ ОБЩЕСТВО «КАМАЗ»
ЛИТЕЙНЫЙ ЗАВОД

пр. Автозаводский, 2, г. Набережные Челны,
Республика Татарстан, Россия, 423827
тел. (8552) 37-35-03; факс 37-34-99
e-mail: kamlit@kamaz.ru
О Г Р Н 1 0 2 1 6 0 2 0 1 3 9 7 1

ACETARC Welding and
Engineering Company Limited

Техническому директору
Стивену Харкеру

от 15.11.2019 № 51-43-274
на № _____ от _____

Steven.harker@acetarc.co.uk

Об исполнении контракта
№ 826/00231515/19055

Уважаемый господин Харкер!

Письмом от 30.10.2019 г. № 51-43-262 мы просили Вас направить в наш адрес следующую документацию на поставляемое оборудование по контракту № 826/00231515/19055 заключенному между ПАО «КАМАЗ» и фирмой «ACETARC Welding and Engineering Company Limited»:

1. Все необходимые и достаточные данные, позволяющие нам выполнить размещение оборудования в цехе и разработку строительных фундаментных чертежей.
2. Суммарные сведения о необходимой электромощности, расходе воздуха пневмосистем, объеме смазочных масел, рабочих жидкостях и т.д.
3. Общий установочный чертеж с указанием основных размеров, габаритов и мест присоединения агрегатов и энергоносителей.

Названная документация до настоящего времени пока не получена.

Мы очень обеспокоены сложившейся ситуацией и просим объяснить причины срыва сроков исполнения своих обязательств по контракту, а так же направить запрашиваемую информацию до конца 46КН.

Директор завода

Э.В. Панфилов

Гогунов Владимир Иванович
8(8552) 37-35-95

7832



ПУБЛИЧНОЕ АКЦИОНЕРНОЕ ОБЩЕСТВО «КАМАЗ»
ЛИТЕЙНЫЙ ЗАВОД

пр. Автозаводский, 2, г. Набережные Челны,
Республика Татарстан, Россия, 423827
тел. (8552) 37-35-03; факс 37-34-99
e-mail: kamlit@kamaz.ru
О Г Р Н 1 0 2 1 6 0 2 0 1 3 9 7 1

от 15.11.2019 № 51-43-274
на № _____ от _____

for the execution of the contract
№ 826/00231515/19055

to the attention of:

Steven Harker
Technical Director
ACETARC Welding and
Engineering Company Limited

Steven.harker@acetarc.co.uk

Dear Mr. Harker !

In our letter № 51-43-262 of 30.10.2019 we asked you to submit to us the following documentation for the equipment supplied under the contract concluded between KAMAZ and «ACETARC Welding and Engineering Company Limited» (№ 826/00231515/19055):

1. all required and sufficient data enabling us to allocate the equipment in the shop and to develop foundation drawings,
2. summary data on required electric power, pneumatic system air consumption, lubrication oil volume, fluids etc.,
3. general layout indicating basic parameters, dimension and accessories and energy carriers connection points.

The specified documentation has not been received up to now.

We are very concerned about the situation occurred and kindly asking you to explain the reasons of the timelines failure in relation to the contract terms as well as to submit the required data by the end of CW46.

Plant Director

E. Panfilov

Vladimir Gogunov
8(8552) 37-35-95